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Bukittinggi--Walikota Bukittinggi H Erman Safar SH, mengadakan bincang santai
bersama puluhan wartawan pada Selasa (18/04) malam.    

Hadir pada acara tersebut Wali Kota Bukittinggi H. Erman Safar didampingi
Sekretaris Kota Bukittinggi(Sekda) Drs, H. Martian Wanto, MM  dan Kepala Dinas
Kominfo Kota Bukittinggi Drs. Erwin Umar, Kabid IKP Kominfo Ramon, tokoh
masyarakat Asraferi serta sejumlah wartawan.

Dalam bincang santai tersebut Wali Kota Bukittinggi, Sumatera Barat, Erman
Safar menjelaskan tentang pemberlakuan one way sistem yang diinisiasi
Gubernur dan Kapolda Sumatera Barat sudah ada kepastian.

Walikota Bukittinggi Erman Safar (tengah) didampingi Kadis Kominfo Erwin Umar, (kanan) dan Sekda Kota
Bukittinggi Martias Wanto



"Diberlakukan tata penertiban lintasan kendaraan menghadapi lebaran tahun
2023 ini, menandakan kemajuan sebuah daerah. Artinya, Bukittinggi sudah mulai
dilirik dan diurus oleh Pemprov Sumbar," ujar Wako Erman.

Wako Erman memuji kebijakan Pemprov mengambil langkah cepat dan
menerapkan kebijakan demi kemanan dan kemaslahatan rakyat.

Pemprov bersama Polda Sumatera Barat, jelas Wali Kota Erman Safar,
didamping Sekretaris Kota Bukittinggi, Drs. H. Martias Want, dan Kepala Dinas
Kominfo Bukittinggi Erwin Umar, telah memfinalkan One Way Sistem. One way,
sebagai pertanda untuk memfasilitasi kenyamanan pengunjung, jelas Wali Kota
Erman Safar.

Pemko Bukittinggi tanggapi hal ini dengan positif. Karena tahun 2022 lalu,
Bukittinggi dikunjungi lebih kurang 300 ribu jiwa, namun tahun ini diprediksi
meningkat jadi 400 hingga 500 ribu masuk Bukittinggi.

Dengan adanya pemberlakuan one way sistem, diharapkan dapat meminimalisir
kemacetan di Kota Bukittinggi”, harap Wako.(LindaFang).


